

Construcción de nuevas políticas educativas

Escrito por Redacción

Lunes, 20 de Agosto de 2018 10:25 - Última actualización Lunes, 20 de Agosto de 2018 10:35



Recientemente se realizó en San Andrés, el Foro Educativo Nacional 2018 'Educación Rural: Nuestro desafío por la Excelencia', organizado por el Ministerio de Educación Nacional y apoyado localmente por la Secretaría de Educación Departamental. Nuevos desafíos para una educación que combine tecnología y saberes ancestrales.



El evento que reunió a docentes y directivos de diferentes planteles del Departamento Archipiélago, estudiantes, padres de familia y líderes raizales, incluyó conversatorios, conferencias y talleres basados en la inmersión a este segmento educativo.

A su turno, Lucia León, funcionaria del Ministerio de Educación, recalcó que el fin principal del foro fue el generar recomendaciones para la formulación de políticas públicas educativas a nivel local y nacional.

"Es gratificante ver el compromiso de las instituciones educativas de las islas para vincular en sus programas pedagógicos la biodiversidad, la tradición y la cultura de esta región, buscando resaltar las costumbres de sus antepasados" indicó.

Heritage



Igualmente se contó con la intervención de la socióloga Dilia Robinson quien manifestó entre otros temas, las realidades del Archipiélago y cómo se construyó la malla educativa ‘Herencia Raizal’ que compila diversos contenidos que se transversalizan en diferentes áreas escolares, resaltando siempre las tradiciones culturales de las islas y conceptos ambientales para la formación de las nuevas generaciones.

‘Educa Digital San Andrés’

Igualmente, se realizó el encuentro ‘Educa Digital San Andrés’ liderado por María Fernanda González, subdirectora de formación del programa ‘Computadores para Educar’ a nivel nacional. Entre otros temas explicó cómo desde 2012 comenzó la apuesta nacional, para fomentar el uso de las TICs dentro de las prácticas escolares.

La funcionaria escuchó las experiencias de los maestros de las islas, quienes a partir de los equipos entregados por el Gobierno Nacional, adelantan procesos pedagógicos de aprendizaje de calidad.

“Veo con emoción cómo varios docentes han aplicado el uso de dichos equipos en sus clases de Matemática, Estadística y Física. Y les recuerdo a quienes padecen el tema de conectividad en las islas, que estos dispositivos electrónicos tienen contenidos instalados que no requieren de internet para ser aplicados”, manifestó González.

Construcción de nuevas políticas educativas

Escrito por Redacción

Lunes, 20 de Agosto de 2018 10:25 - Última actualización Lunes, 20 de Agosto de 2018 10:35

